
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

VERBALE DELLA SEDUTA DEL  

CONSIGLIO DI QUARTIERE  
LAMARMORA 

 
ZONA SUD 

 
         

 
DEL  

01/07/2020 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 

Il giorno 1 del mese di luglio dell’anno 2020 alle ore 20.30, su 

convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere, Piero De 

Luca, si è riunito in Brescia nella sala via Ziliani 6 il Consiglio 

di Quartiere Lamarmora per la trattazione del seguente ordine del 

giorno:  

 

1. Approvazione verbale seduta CdQ 29/04/2020 (in modalità 

online)- durante la quale si erano approvati i verbali del 10 

e 18/12/2020 

2. Intervento consigliere Costa 

3. Presentazione attività estate/autunno 2020; 

4. Relazione dei consiglieri De Petra e Tedoldi sull’incontro 

della Commissione Ambiente e Viabilità 

5. Ipotesi intervento Parco Nicoletto 

6. Varie ed eventuali 

 
Presiede la seduta il Presidente: Piero De Luca 
 
Redige il processo verbale la vicepresidente: Alessandra Spreafico  
 
In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano 
 
 

n.  
COGNOME 

 
NOME 

 
PRESENTE 

 
ASSENTE 

 Arshad  Mohammed  X  
 Borsato Caroline X  
 

Costa Biagio  X 
Esce alle 

21:30 
 De Luca Piero X  
 De Petra Ernesto X  
 Lupo Giuseppe X  
 Spreafico Alessandra X  
 Tedoldi Fabrizio X  
 Vanoglio Fabrizio X  

 
 
 



 

1) Approvazione verbale seduta CdQ 29/04/2020 in modalità online 
che si riporta come allegato finale  (ALL.1) 
 
Verbale integralmente approvato. 
 
 

2) Intervento consigliere Costa 
 

Il consigliere Costa chiede le motivazioni dello spostamento 
dei cassonetti.  
 

3) Presentazione attività estate/autunno 2020; 

La vicepresidente Spreafico rendiconta quanto svolto nel periodo 

del lockdown ed in particolare il progetto “SPESA SOSPESA UN 

AIUTO PER LA COMUNITÀ”. Introduce il progetto che partirà a 

breve “RIPARTIAMO DALLA SCUOLA, UN KIT SOLIDALE” e chiede che 

venga approvato il progetto. 

Approvato all’unanimità. 

Partirà nel mese di luglio un progetto di lingua inglese, il 

sabato mattina, per i bambini della scuola dell’infanzia e della 

scuola primaria. 

Il progetto, con ERRE AL QUADRATO, continuerà per tutto il mese 

di agosto. 

Si ipotizza, qualora ve ne fosse la possibilità, di riproporre i 

progetti saltati a causa della pandemia (“Il Bello delle Donne”…). 

Verranno riproposti, congiuntamente tra commissione socio-culturale 

e quella ambiente i due progetti di pulizia dei parchi e dei venerdì 

del Nicoletto. 

 
 

4)Relazione dei consiglieri De Petra e Tedoldi sull’incontro 

della Commissione Ambiente e Viabilità 



Durante la riunione sono presenti due cittadini che chiedono 

le motivazioni dello spostamento dei cassonetti, per i quali si 

sono già mossi con diverse lettere al Comune per richiederne lo 

spostamento nella precedente collocazione. Il consigliere De Petra 

sottolinea come alcune precedenti richieste di alcuni cittadini 

abbiano fatto sì che il CdQ si muovesse in merito alla 

ricollocazione dei cassonetti in altro loco. Prima di tale 

decisione è stato fatto un sopralluogo con Aprica, la Polizia 

Locale, CdQ e gli stessi cittadini che ne hanno richiesto lo 

spostamento. 

Il Cdq si impegna, con la prossima riunione di commissione a 

rivedere quanto ipotizzato e, nel caso, a rivalutare lo spostamento 

dei cassonetti. 

 

4) Si richiede un incontro con il Comandante Novelli in merito 

alla situazione del Parco Nicoletto. Si riunirà nuovamente, nel 

mese di settembre, la commissione specifica, composta dai 

rappresentanti delle varie cooperative e dal CdQ. Nel frattempo 

sarebbe auspicabile iniziare a fare una profilazione. 

 

5) Per la commissione sicurezza, Borsato sottolinea e ricorda il 

divieto di somministrazione degli alcolici all’aperto, cosa non 

sempre rispettata e per il quale dobbiamo cercare una soluzione. 

Inoltre è necessario richiedere la ricollocazione della bacheca 

al Nicoletto, così da affiggere cartelli, appositamente 

pensati, per sensibilizzare al rispetto dell’ambiente in cui si 

vive. 

 
6) Ultime proposte espresse: 

 
- richiedere un container per l’olio 

- richiedere cestini per via Aldo Moro 

- richiedere lo spostamento dei giochi dal Tarello al Manzoni 

(molto più frequentato dai bambini) 

 



La riunione si conclude alle 22:30 

 
 
 
 
Letto, confermato e sottoscritto 
 
Consigliere verbalizzante                   Il Presidente 

 
Alessandra Spreafico                      Piero De Luca 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 

 

VERBALE RIUNIONE ONLINE 

29/04/2020 

 

La riunione inizia alle ore 19:12. 

Sono presenti: 

Arshad Mohammad 

Caroline Borsato 

Biagio Costa 

Ernesto De Petra 

Fabrizio Vanoglio 

Fabrizio Tedoldi 

Giuseppe Lupo (arriva alle 19:18 poiché impegnato con la 
spesa sospesa) 

Piero De Luca 

Alessandra Spreafico. 

I punti all’ordine del giorno sono: 

ALL. 1 



1.  Riorganizzazione gruppi di lavoro; 
2.  Indicazioni modalità di lavoro gruppi di lavoro; 
3.  Indicazioni utilizzo canali di comunicazione del CdQ; 
4.  Varie ed eventuali. 
1. Il Presidente, viste le modalità di lavoro degli ultimi 
mesi e visto l’impegno da parte dei consiglieri di seguire 
più commissioni, chiede l’accorpamento di alcune 
commissioni. Dopo discussione tra i consiglieri, vengono 
fatte alcune proposte, che verranno poi votate. 

Si definisce quindi che: 

la commissione scuola, cultura, giovani e sport e servizi 
sociali ed intercultura, venga così accorpata: 

COMMISSIONE SOCIO-CULTURALE: 

- Alessandra Spreafico (referente) 
- Fabrizio Tedoldi 
- Arshad Mohammad 
- Fabrizio Vanoglio 
- Giuseppe Lupo 
- Ernesto De Petra 
- Piero De Luca 

 

COMMISSIONE AMBIENTE 

- Fabrizio Tedoldi (referente, già referente per 
l’ambiente per il progetto trasversale tra i vari cdq) 

- Giuseppe Lupo 
- Caroline Borsato (?) 



- Piero De Luca 

 

COMMISSIONE SICUREZZA E COMMERCIO 

- Caroline Borsato (referente sicurezza)  
- Giuseppe Lupo (referente Commercio) 
- Fabrizio Vanoglio 
- Arshad Mohammad 
- Piero De Luca 

 

Poiché la consigliera Borsato, in questo momento, ha degli 
impegni che non le permettono di dedicare troppo tempo 
alla commissione, il consigliere Lupo si offre di 
supportarla fino a quando Borsato non sarà più libera. 

 

COMMISSIONE MOBILITÀ 

- Ernesto De Petra (referente) 
- Fabrizio Tedoldi 
- Piero De Luca 

 

Il consigliere Costa informa che NON PARTECIPERÀ A 
NESSUNA COMMISSIONE. 

 

Le commissioni, con i loro rispettivi referenti, vengono 
votate all’unanimità. 



Il Presidente De Luca chiede ai referenti di convocare le 
commissioni entro la fine della prima settimana di 
maggio, comunicandone le date. 

 

2. Per quanto riguarda le modalità di lavoro, la consigliera 
Borsato ricorda che le decisioni e discussioni si debbano 
prima sviluppare nelle commissioni di riferimento e 
portate poi, una volta costruite, al Cdq.  

Per quanto riguarda le segnalazioni, queste dovranno 
essere inviate al referente della commissione di 
riferimento e sarà quest’ultimo ad inviarla al Presidente 
o alla Vice, poiché possano essere inviate dalla posta 
ufficiale del Cdq con dominio del Comune. 

Tutti approvano questa modalità di lavoro. 

Si chiede, inoltre, di non usare la mail creata per la 
ricezione della posta a titolo personale e, qualora lo si 
dovesse fare, di firmare la mail. 

In ultimo, si ricorda di non inoltrare le mail con oggetto 
non ufficiale alla mail cdqlamarmora@comune.brescia.it 

 

3. Per ciò che riguarda i canali di comunicazione, oltre a 
quello detto per ciò che riguarda la mail, si ricorda un 
utilizzo consono anche dei social. 



De Luca ricorda che tutti possono pubblicare sulla pagina 
del Cdq. 

Si chiede, però, di non utilizzare questo ID per pagine 
esterne alla pagina del Cdq, ma di utilizzare il proprio 
ID. 

 

Alle ore 20:16 il consigliere Arshad Mohammad esce dalla 
riunione. 

 

4. Nelle varie ed eventuali vengono trattate alcune 
perplessità, dubbi, polemiche, scaturite negli ultimi mese 
per quanto riguarda la gestione delle commissioni o dei 
progetti all’interno del Cdq. 

Poiché sono confronti personali, non si ritiene opportuno 
verbalizzare il punto 4 (i consiglieri presenti concordano). 

 

La riunione si conclude alle 21:15. 

 

La verbalizzatrice 

Alessandra Spreafico 

 

 


